
Der Rat nahm den Bericht zur Kenntnis. Einwendungen wurden nicht erhoben. 
 
Frau Bergmann-Gries bat als Vorsitzende des Ausschusses für Schule, Bildung und 
Weiterbildung zum Thema „Gesamtschule“ (Inhalt der Sondersitzung des Rates vom 16.02.2010) 
darum, dass der Zeitplan und das weitere Vorgehen in der nächsten Sitzung dieses Ausschusses 
engmaschig besprochen werden.  
 


